

Der 5. Dezember, das fünfte Türchen - was fällt mir dazu ein?

Wir wünschen uns ein Lächeln und fröhliche Momente für die Adventszeit, so wie die spontane Reaktion der Nachbarskinder auf die angebrachten Lichter und die Dekoration. Das hat uns so gefreut, einfach strahlende Augen und der Wunsch, das Garagendach zu erklimmen, um den dort angebrachten Stern einmal genauer in Augenschein nehmen zu können.

Bernd hat den Stern aus Ästen gebaut und zum Leuchten gebracht, damit die Advents-Spaziergänger den Weg gut finden.

Was fällt zur "5" spontan ein?

"take 5" - ein schönes Musikstück von Dave Brubeck - 5 Minuten Pause machen, innehalten, entspannen..

"High 5 - gimme 5 - "Hand drauf" - im Moment nehmen wir da den Ellbogen oder die Füße, statt uns die Hände zu schütteln. Winken geht ja auch - einfach auf diese Art "mal Hallo sagen".

...und am liebsten:

"5e gerade sein lassen" - willkommen beim 5. Türchen, lasst 5e gerade sein, genießt die Lichter und das Funkeln - Leider dürfen wir euch heute nicht bewirten, aber wenn ihr nach dem Spaziergang frierend nach Hause kommt, stoßen wir von hier aus in Gedanken mit euch mit einem Pott Tee an - eine schöne Adventszeit!!! Danke für euren Besuch.

Mit herzlichen Grüßen
Sabine und Bernd Laeser